

Guía del Maestro

CLASE DE LECTURA DE LA BIBLIA

Aprendiendo a Estudiar la Palabra de Dios
Por Dave Batty



CLASE DE LECTURA DE LA BIBLIA

Guía del Maestro
Segunda Edición
Por Dave Batty

© 1978, 1979, 1982, 2000. Teen Challenge International. USA, Springfield, MO

Este curso fue originalmente publicado en inglés con el título *Bible Reading Class, Teacher's Guide, 2nd Edition*.

Estos materiales se pueden reproducir y distribuir fuera de USA para usarlos en Reto Juvenil, Desafío Juvenil (Teen Challenge) programas similares, iglesias locales, escuelas y otras organizaciones y por individuos. Estos materiales también se pueden trasvasar del internet en el sitio: www.iTeenChallenge.org. No obstante, estos materiales no se pueden vender, solamente se pueden regalar. Los que quieran publicar y vender estos materiales deben obtener el permiso por escrito de Global Teen Challenge o Teen Challenge USA.

Esta lección es parte de los Estudios personales para nuevos cristianos, desarrollados para usarse con nuevos cristianos y otros que estén interesados en la madurez espiritual. Por el presente estos estudios se están usando en iglesias, escuelas, ministerios en las cárceles, centros de Desafío Juvenil y ministerios similares que trabajan con nuevos cristianos. Los Estudios Personales para Nuevos Cristianos están diseñados para usarse en un programa educativo individualizado. Un curso de formación para maestros está disponible para los interesados en obtener certificación para usar y enseñar el currículo de los Estudios Personales para Nuevos Cristianos.

Para más información póngase en contacto con:

Global Teen Challenge
PO Box 511
Columbus, GA, 31902 USA
Email: gtc@globaltc.org
Web: www.globaltc.org
www.iTeenChallenge.org

Teen Challenge USA
PO Box 249
Ozark, MO 65721
Phone: 1-417-581-2181
Email: tcusa@teenchallengeusa.com
Web: www.teenchallengeusa.com

9-2012
iteenchallenge.org 5/2013

Contenido

Introducción	4
¿Cómo podemos usar la clase de lectura de Biblia en el ministerio?	4
Notas del maestro, respuestas al estudiante páginas 4-5 del manual	5
Notas del maestro, respuestas a la página 7 del manual	5
Uso de la Hoja de Metas diarias con la Clase de Lectura de Biblia	6
¿Cuánto de la Biblia deberá leer el estudiante?	6
¿Qué sobre los estudiantes que no pueden leer?	6
Nos gustaría su información.....	6

Introducción

¿Por qué incluimos la clase de Lectura de la Biblia? Si los nuevos cristianos en su ministerio ya están usando los Estudios de Grupo para Nuevos Cristianos y Estudios Personales para Nuevos Cristianos, ellos ya están leyendo y memorizando versículos en estas clases. El propósito principal de la clase de Lectura de Biblia es ayudar a los nuevos cristianos a desarrollar el hábito de leer la Biblia, libro por libro en una forma sistemática. Nosotros todos sabemos la importancia de llenar nuestras mentes con la Palabra de Dios.

Para muchos de nosotros, es difícil desarrollar nuevos hábitos. Si podemos ayudar a los nuevos cristianos a desarrollar un fuerte hábito de leer la Biblia cada día, entonces será más fácil para ellos continuar con este hábito después que abandonen nuestro ministerio.

¿Cómo podemos utilizar la clase de Lectura de la Biblia en nuestro ministerio?

Si nuestro ministerio es un centro de Desafío Juvenil (Teen Challenge), o un ministerio similar en el cual hay un programa residencial de disciplina para nuevos cristianos, estas clases serán fáciles de integrar en los Estudios Personales para Nuevos Cristianos. La Hoja de Reporte de Metas Diarias tienen un espacio para la lectura de la Biblia, así los estudiantes pueden establecer sus metas para el resto del trabajo de cada día.

Su ministerio puede que ya tenga un período de clases especiales para lectura de la Biblia, esto está bien. El manual del estudiante podrá ser de mucha ayuda en esa clase.

Una tercera alternativa es que los estudiantes utilicen el manual de clase de Lectura de la Biblia en su tiempo devocional. Si usted tiene este tiempo apartado ya en su horario, este curso puede ser usado fácilmente en ese tiempo. Si usted quiere tener alguna forma de evaluación, usted puede usar las Hojas de Reporte de Lectura de la Biblia para mantener la secuencia del proceso.

Utilizando Los Proyectos Especiales.

Los proyectos especiales están diseñados para traer variedad al tiempo de realizar la lectura. El aburrimiento es uno de los problemas más comunes, estos proyectos pueden ser hechos regularmente, o solamente en ocasiones especiales, de cualquier manera usted sentirá que ellos son de mucha ayuda. Puede que decida tener varios estudiantes trayendo un proyecto completado una vez por semana, o varios proyectos por semana. Esto puede ser escrito dentro del Contrato de Aprendizaje del Alumno.

Notas del Maestro, respuestas para las páginas 4-5 del manual del Estudiante

Las preguntas en las páginas 4-5 del manual del estudiante están diseñadas para hacer una pequeña revisión de las versiones de la Biblia que ellos tienen y cuando de esa Biblia han leído. Cuando el estudiante alcanza el punto en que se detiene en la página 7, deberá revisar la información que escribió.

¿Qué traducción de la Biblia deberá ser usada para esta clase? Mantenga en mente lo que es mejor para el estudiante ahora. Muchos de nosotros, los maestros encontramos más fácil imponer nuestras preferencias a los nuevos cristianos, sin pensar cuidadosamente lo que realmente ayudará más. No importando la versión que se utilice, debe estar seguro que está entendiendo lo que lee. MotíVELO a usar más de una versión.

Notas del Maestro, respuestas para la página 7 del Manual del Estudiante.

Las respuestas a estas preguntas nos dan una idea de cuantos libros han leído. MotíVELO a ver específicamente por respuestas a los problemas que puedan tener en su lectura diaria de la Biblia.

Algunos de esos problemas que controlan la vida en forma significativa llamarán su atención mientras esta persona esta en su ministerio, puede que quiera que el/ella los añada a su lista de la página 7.

Use su Hoja Diaria de Metas para su Clase de Lectura de Biblia.

Las instrucciones en la página 6 del Manual del Estudiante dice que los estudiantes deben leer un capítulo de la Biblia diariamente. Ellos deberán mantener una secuencia en la Hoja Diaria de Metas. Sin embargo, ellos no pueden adelantarse cinco días cubriendo cinco capítulos en un día. Aun si ellos leen más de un capítulo al día, en cada nuevo día, ellos deberán leer por lo menos un capítulo de la Biblia.

¿Cuánto de la Biblia deberán leer los Estudiantes?

Nosotros queremos que cada nuevo cristiano desarrolle un patrón o hábito de lectura de la Biblia para cada día. Obviamente no hay un beneficio mágico en solamente leer la Palabra de Dios cada día. Pero el potencial que hay para cada nuevo cristiano en esto es recibir buena comida espiritual cada día en esta experiencia.

También debemos ser cuidadosos de no sobrecargarlos con mucho aunque esto sea bueno. Requerir que los estudiantes lean la Biblia una hora al día puede que sea mucho. Si un nuevo cristiano puede pasar tanto tiempo cada día, esta bien siempre y cuando esto no sea una excusa para escapar de otras responsabilidades importantes.

La mayoría de los nuevos cristianos con los que trabajamos deben ser capaces de leer un capítulo de la Biblia en por lo menos 15 minutos.

¿Qué hacemos con aquellos que no pueden leer?

Si tiene estudiantes con un nivel de lectura tan bajo que no pueden leer la Biblia, permítales que escuchen un cassette. Si es posible consiga un juego completo de la Biblia.

Ellos deberán seguir la lectura en su Biblia conforme escuchan el cassette. Clase de Lectura de Biblia 7

Nos gustaría escuchar de Usted.

Hay muchas formas de beneficiarse del estudio de la Biblia. Nos gustaría que nos enviara nuevas ideas de cómo esta clase ha sido usada en su ministerio. Si tiene otros proyectos que ha encontrado útiles, por favor envíelos, nos gustaría incluirlos en futuras ediciones de este libro. Cualquier sugerencia o ideas puede enviar las a Dave Batty a la dirección escrita en el interior de la cubierta de este libro.